

# Zwei Bronzemedailien für die Flöserinnen



Starke Leistungen in Lugano: die Synchronschwimmerinnen vom SC Flös Buchs.

**Der SC Flös startete kürzlich am internationalen Synchron-Youth-Cup in Lugano und sorgte für sehr gute Ergebnisse.**

*Synchronschwimmen.* – Gestartet wurde in zwei Nachwuchskategorien. In der Kategorie Jugend II überzeugten Marluce Schierscher (Rang neun) und Milena Mechnig (Rang elf). Sie platzierten sich beide unter den besten acht der Schweiz und schlugen gar einige Schwimmerinnen des Schweizer A-Kaders.

Als dritte Flöserin platzierte sich das junge Ausnahmetalent, die erst elfjährige Lara Mechnig, auf Rang 24.

Eine Bronzemedaille holte sich das erste Flöser Jugend-II-Team mit Jasmin Berliat, Nadja Kipfer, Vivienne Koch, Lara und Milena Mechnig, Marluce Schierscher, Jennifer Siegfried, Rahel Thomé und Ekaterina Valieva. Nur gerade zwei Zehntelpunkte fehlten zur Silbermedaille, die an die Schweizer B-Nati ging. Für die Flöser Sportchülerin Cristina Arioli, die diese Saison mit der B-Nati bestreitet, ist dies die erste Silbermedaille an einem internationalen Wettkampf. Gold ging an die Schweizer A-Mannschaft.

Auch das zweite Flöser Team zeigte starke Leistungen. Nina Goldi, Nicole Haldner, Nadine Oehri, Jennifer Sauter, Hannah Sele und Lea Wieland

kämpften sich durch eine technisch anspruchsvolle Kür und überzeugten mit Synchronität und Geschwindigkeit. Sie wurden Fünfte. Noch einmal Bronze gab es für das erste Team in der Free Combination Routine und einen weiteren fünften Platz für das zweite Flöser Team.

In der Pflicht Kategorie Jugend I vermochte sich Nina Rohrer als beste Flöserin auf Rang 16 zu platzieren. Sie schlug einige Mitglieder der Schweizer Juniorenmannschaft und darf auf dieses Resultat sehr stolz sein. Zusammen mit Patricia Plat wurde sie Vierte im Duett. Das Duo Nadja Kipfer / Indira Waser erreichte den sechsten Platz. (mu)